

Enten ziehen im Grünen Winkel ein

Neuer Spielplatz am Entree im Grünen Winkel nimmt Formen an



Die farbenfrohen Enten sind im Grünen Winkel an Land gegangen.

08.03.2012 -

Lippstadt. Pünktlich zum meteorologischen Frühlingsanfang wurden in der letzten Woche die Spielgeräte für den neu gestalteten Spielplatz im Entree im Grünen Winkel geliefert.

Im Sinne der gestalterischen Nachhaltigkeit war es wichtig, Spielgeräte zu finden, die einen direkten Ortsbezug zu Lippstadt aufweisen. Die vielfältigen Überprüfungen und Anregungen des Spielbereiches führten zu der Idee aus dem alljährlich stattfindenden „Entenrennen“, individuelle Entenspielgeräte zu entwickeln. Wichtig war es, eine neue und optisch ansprechende Gestaltung zu finden, die aber ebenso dem Spielbetrieb der kleinen Kinder entspricht. Schon auf weite Entfernung fallen die farbenfrohen und modern gehaltenen Enten dem Besucher so direkt ins Auge.

Die Spielgeräte bieten neben allen Spielfunktionen den gestalterischen Ansatz einer Ente im Wasser, denn durch die bewusste Steigerung transportieren sie zusammen mit der Bank – Elipse in der sie sich befinden,

das Bild „Enten in der Badewanne“.

Um sich in dem neu gestalteten Spielbereich vergnügen zu können, müssen sich die Kleinen und Großen Besucherinnen und Besucher allerdings noch ein wenig gedulden. Die Fertigstellung des Entrees wird noch etwas Zeit in Anspruch nehmen. Es bleibt zu hoffen, dass das Entenrennen zum Lippstädter Lenz durch die bunten Artgenossen im Grünen Winkel nicht all zu große Konkurrenz bekommt.

 **Drucken**